
みんなでつくるばんどう未来ビジョンみんなでつくるばんどう未来ビジョン

各種政策に取り組んでいます こども政策
将来を担う子どもたちが、いきいきと楽しく学び、健やかに成長することを願い、快適に学校

生活が送れる環境の整備や目的を持って地元で学ぶ高校生への支援に取り組んでいます。

●主な取り組み

岩井中学校の部室棟建て替え工事が１月に完了しました。これにより学校施設耐震化 100％を達成し
ました。今年度は、岩井第一小学校体育館改築工事の設計に着手します。
子どもたちの安全安心な教育環境を維持するため、「学校施設長寿命化計画」に基づき、整備にかかる

財政負担の縮減や平準化を図りながら、施設整備に取り組んでいます。

　市内唯一の高校の魅力向上を支援するため、令和 4年度から県内初となる各種検定や講
習にかかる受験料等を補助する「坂東清風高等学校魅力活力応援事業」を実施しています。
資格取得という目的意識を持って授業へ取り組むことで高校生活の充実が図られ、より魅力
ある高校へとつながるよう支援します。

【対象資格等】
1. 漢字検定　
2. 英語検定　
3. 珠算・電卓実務検定　
4. 簿記実務検定　
5.ビジネス文書実務検定
6.ビジネスコミュニケーション検定
7. 情報処理検定　
8. 被服製作技術検定
9. 食物調理技術検定
10. 農業技術検定　
11.トレース検定　
12. 小型車両系建設機械特別教育
13. 小型フォークリフト特別教育
14. 大型フォークリフト特別教育
15.アーク溶接技能講習
16. その他同等と認められるもの

教育環境の整備・充実

坂東清風高校を応援

坂坂東東市市のの未未来来ををつなぐつなぐ

　私が坂東清風高校に進学したきっかけは、普段食べている作物や野菜が
どのように自分のところに届くのか気になって学んでみたいと思ったから
です。1年生では、とうもろこしを種から育てて収穫しました。農家さん
の大変さが実感できました。また、高校では資格が取れるので、入学後い
ろいろな検定を調べて、農業技術検定３級を受験しました。授業との両立
は大変でしたが、先生の指導を受けながら、みんなと協力し合って学習し
無事に合格することができました。今後、市の支援を受けて２級にチャレンジしたいです。
　もともと人へ教えることに興味があり、高校に入ってから教員になりたいと思うようにな
りました。将来は県内で農業の教員として働きたいと考えています。� �

� 園芸技術科 2年　中山さん

　受験料が数万円する資格もあり、生
徒たちはチャレンジしたくても、ためら
うことがあったと思います。受験料の

半額を支援していただ
くことで、生徒たちは受
験しやすくなり、よりや
る気になると思います。��
�農業教諭　角

つ の だ

田先生

　受験料の半額補助は、とてもいい取り組みで
す。保護者としてかなり助かります。受験しやす
くなって、子どもたちのやる気も上がると思いま
す。この取り組みが第一歩となり、
高校からいい人材が地元で就職、
定住し賑わいが生まれる好循環
になればいいと思います。� �
� PTA役員　荒井さん

～坂東清風高校のみなさんに聞きました～

～新しくなった部室を利用する生徒のみなさんに聞きました～

部室が新しくなってすごくいいです。

以前よりも部室内に光が
入ってきて明るく、換気扇
も付いたので、気持ちよ
く用具を取りに行けます。

部室入り口にセン
サー付きの照明が
設置されたので、
よかったです。

部室の脇に水
道がついたの
で便利になり
ました。

今後、部室内
でミーティング
ができるように
したいです。
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